

Martínez Heredia, ganó la Clásica Ciclista Zaragoza-Sabiñánigo



El corredor Martínez Heredia en el momento de cruzar victorioso la meta de Sabiñánigo, al término de la clásica ciclista celebrada ayer. (Foto FANLO)

Enrique Martínez Heredia se ha proclamado hoy vencedor de la clásica Zaragoza-Sabiñánigo, puntuable para el campeonato de España de ciclismo por equipos, con un recorrido de 200 kilómetros y con la participación de 52 corredores seleccionados por las cuatro formaciones profesionales de ciclismo español: Teká, Kas, Novostil y Transmallorca.

La mayor dificultad de la prueba, además del intenso calor, fue la subida al Mon-repós de primera categoría, que fue coronada en primer lugar por Menéndez, seguido

Hoy, presentación de la plantilla del Huesca "B"

HUESCA. — (De nuestra Redacción). — A las ocho de la tarde de hoy, tendrá lugar en el Alcoraz, la presentación de jugadores que componen la plantilla del Huesca B.

La directiva azulgrana nos rogó en la tarde de ayer encareciésemos a estos jugadores que se presenten en dicho estadio con la debida antelación, puesto que por diversas razones ha sido imposible avisar personal y particularmente a todos y cada uno de ellos. La entrada de socios será libre.

PESCA

MUCHAS CAPTURAS EN LA ÚLTIMA JORNADA DOMINGUERA

HUESCA. — (De nuestra Redacción). — Por fin se dio bien una jornada dominguera, pese a bajar las aguas excesivamente claras. La mayoría de los deportistas que concurren a nuestros ríos, incluidos los de montaña, tuvieron ocasión de regresar a sus casas con más de un botón de muestra, y, como siempre, los más hábiles lograron hacer el cupo, circunstancia que casi resultaba insólita.

El hecho de que a estas alturas de la temporada se haya dado una jornada tan favorable hace pensar que hay abundancia de truchas en nuestros ríos, y los fracasos registrados hasta ahora se han debido a desfavorables condiciones de los caudales o climatológicas.

La Agrupación de Pescadores del Pirineo, que el pasado domingo fue al Coto de Fiscal, donde se hicieron muy buenas capturas, para el próximo domingo ha organizado una excursión a Puente la Reina.

do de Heredia y Pozo.

En el descenso, que se realizó a gran velocidad, se descolgaron del pelotón 12 corredores, que llegaron a Sabiñánigo con dos minutos de diferencia con respecto al gran grupo.

En la localidad de Sabiñánigo había que completar siete vueltas a un circuito con la subida al Alto de Cartirina.

Cuando faltaba una vuelta y al pie de este puerto, Martínez Heredia, haciendo gala de unas magníficas condiciones físicas, se marchó en solitario y tan sólo Menéndez pudo aguantar el ritmo impuesto por su compañero y pasaron en solitario la cima y la meta de Sabiñánigo.

La clasificación final fue la siguiente:

- 1.—M. Heredia, 5 h. 31 m. 6 s.
 - 2.—Menéndez, mismo tiempo.
 - 3.—Greciano, 5.32.27
 - 4.—Carlos Ocaña, m. t.
 - 5.—Pozo, 5.32.41
 - 6.—Alfonseí, m. t.
 - 7.—Oliva, m. t.
 - 8.—Nazábil, m. t.
 - 9.—Fernández Ovies, m. t.
- La montaña quedó así:
- 1.—Menéndez, 28 puntos.
 - 2.—Martínez Heredia, 14.
 - 3.—Fernández Ovies, 13.

Equipos: Triunfó el Teká, seguido del Kas, Novostil y Transmallorca.

Gran éxito de participación en el IV Memorial «Luis López Solanes»

INTERVINIERON ATLETAS DE NUEVE EQUIPOS

HUESCA. — (De nuestra Redacción). — A las 10,30 horas, siguiendo el horario previsto, dio comienzo el pasado domingo la matinal atlética correspondiente al IV Memorial «Luis López Solanes». Al certamen de este año acudieron un total de nueve equipos consiguiéndose una nutrida participación en casi todas las pruebas, pues en la carrera del kilómetro y medio se tuvieron que realizar dos series, completando la distancia dieciséis corredores.

Excusó su asistencia el delegado provincial de Deportes, en su representación el señor Miguel A. Rodríguez, quien al final de la competición en compañía de la madre y hermanos del desafortunado deportista realizarían la entrega de trofeos. De agradecer la buena disposición de los altos mandos militares del acuartelamiento «Sancho Ramírez» para su colaboración con los organismos poniendo todos los medios a su alcance.

El trofeo a la mejor marca femenina quedaría en posesión de la internacional Montserrat Abello, perteneciente al Scorpio de Zaragoza, al producir un crono de 2'10"0 en los 800 metros lisos. Otro internacional, que ha debutado recientemente con la selección nacional cadete se llevaría el trofeo al mejor registro masculino, nos referimos al montonense Bayona, que en un carrera relativamente fácil para él superó su récord personal del hectómetro al emplear un tiempo de 11-2.

Los tres primeros clasificados en el lanzamiento de martillo obtuvieron unas distancias muy por debajo de sus posibilidades, resultando por ello bastante flojo este concurso. Solamente de destacar la actuación del juvenil de la Peña Zoití, Isidro Arbiol, que logró mandar el artefacto de 7,260 kgrs. hasta casi treinta metros, meta fácilmente superable por él a poco que se lo proponga.

Tras este espectacular lanzamiento y siguiendo el orden de las pruebas en lo que respecta a los hombres, se realizaron las dos series de los 1.500 metros lisos anteriormente citadas. José Antonio Adell, sin problemas, se apuntaría la victoria en 4-09-2, demostrándonos una vez más lo que es el verdadero amor por el atletismo y el saber sufrir en la pista. El segundo en rebasar la línea de llegada fue el peñista de la Zoití, Rafael Castán y tercero Gallifa bajando del 4-20 por una décima.

Los 100 metros lisos masculinos estarían muy concurridos al igual que los 1.500, teniéndose que correr varias series, siendo el menor tiempo invertido en la distancia 11-2 del cadete Bayona, la plata la obtendría Luis Romera con 11-5 por tres décimas de segundo más de su compañero de equipo Quevedo.

Los dieciséis segundos justos de Javier Linares de Helios en los 110 metros vallas estuvieron a punto de arrebatárselo el trofeo al montonense Bayona, 17-1 emplearía Pedro Millán entrando segundo, ante el juvenil Isidro Arbiol que con las vallas de metro usó 19-2. El triple salto fue sin duda alguna la disciplina más floja de la jornada en cuanto a resultados, baste con decir que el vencedor, Antonio Santolaria, hizo su mejor intento en 12,65 metros.

La primera carrera de féminas y del día fue los 400 metros vallas, donde se impuso Susana Irazusta del Atlético San Sebastián con 69-7, por 70-2 de la recordwoman provincial, María Paz Tierz, de la Peña Laurentina. La donostiarra sería plata en 800 metros, tras la subcampeona de España de Cross con Fernanda Suero de la Peña Laurentina en el bronce.

Así como el triple fue lo más flojo de los hombres, su equiva-

lente en mujeres sería el salto horizontal, haciendo el salto más largo Begoña Vigo, del C.A.M., con 4,44 metros, a tres centímetros de ella quedaría Emilia Hernández del mismo equipo que la anterior. Esta última con 13-4 saldría triunfadora en los 100 metros lisos por 13-6 de sus inmediatas perseguidoras Dolores Peralta y Paz Tierz.

Buenos resultados en el lanzamiento de peso femepino, prueba en la que Gloria Vallés mandaría la bola de 3 kgrs. a 10,02, atravesando esa barrera que parece insuperable de los diez metros. Con un kilo más, Ana Grasa enviaba el artefacto a 9,73 metros acercándose bastante a su propio récord provincial.

Con el éxito obtenido en esta reunión no nos queda sino desear que en posteriores ediciones concurren en nuestra ciudad atletas de calidad superior que le infieran al Memorial mayor arraigo y tradición si cabe.

RESULTADOS TECNICOS

FEMINAS

400 metros vallas:

Susana Irazusta, Atlético San Sebastián, 1' 09" 7.

María Paz Tierz, Peña Laurentina, 1' 10" 2.

Longitud:

Begoña Vigo, C. A. Monzón, 4,44.
Emilia Hernández, C. A. Monzón, 4,41.

Susana Irazusta, Atlético San Sebastián, 4,24.

100 metros lisos:

Emilia Hernández, C. A. Monzón, 13" 4.

María Dolores Peralta, C. P. Fra-ga, 13" 6.

María Paz Tierz, Peña Laurentina, 13" 6.

Peso:

Gloria Vallés, Peña Laurentina, 10,02.

Ana Grasa, Peña Zoití, 9,72.

María Victoria Anoro, C. A. Monzón, 8,90.

800 metros lisos:

Montserrat Abello, Scorpio, 2' 21" 4.
Susana Irazusta, Atlético San Sebastián, 2' 33" 4.

Fernanda Suero, Peña Laurentina, 2' 46" 9.

4 x 100 metros lisos:

Peralta - Tierz - Vigo - Hernández, 54" 4.

Irazusta - Abello - Trigo - Armañac, 1' 00" 3.

MASCULINO

Martillo:

Pedro Millán Roncal, Helios, 38,06.

Ernesto Coreá, Peña Zoití, 35,00.
Fermín Luesma, Helios, 31,24.

1.500 metros lisos:

José A. Adell, C. A. Monzón, 4' 09" 2.

Rafael Castán, Peña Zoití, 4' 14" 6.

Gallifa, C. A. Monzón, 4' 19" 9.

100 metros lisos:

Bayona, C. A. Monzón, 11" 2.

Luis Romera, Peña Zoití, 11" 5.

Quevedo, Peña Zoití, 11" 8.

110 metros vallas:

Javier Linares, Helios, 16" 7.

Pedro Millán, Helios, 17" 1.

Isidro Arbiol, Peña Zoití, 19" 2.

Triple salto:

Antonio Santolaria, C. A. Monzón, 12,65.

Jesús Carro, Helios, 12,45.

José A. Pérez, C. A. Monzón, 11,60.

4 x 400 metros:

Pérez - Falces - Gallifa - Adell, C. A. Monzón, 3' 50" 4.

Grasa - Campo - San Martín - Blanco, APEBIN, 4' 06" 8.

Reflexiones deportivas

La montaña, el verano y los riesgos

MADRID. — (Pyresa). — Lo mismo nuestras montañas, que otras muchas del extranjero están siendo y serán a lo largo del verano objetivo de muchos jóvenes y aficionados españoles a la escalada. Aunque se prodigan cada vez más las ascensiones y escaladas invernales, es en estos meses de calor cuando más gente se lanza a las cumbres. Es también en estos meses cuando la meteorología suele resultar más benigna y menos variable, aunque ya se sabe que en la montaña los cambios de tiempo se producen con brusquedad lo mismo en invierno que en verano. Porque he sido montañero y me ha gustado ascender a las cumbres y emocionarme escalando riscos y con ello he disfrutado, comprendo esa atracción que la montaña tiene para los jóvenes. Pero quiero decir también que junto a todos esos atractivos que producen emociones incomparables, la montaña ofrece riesgos. No basta con ir bien pertrechado de material, con buenas cuerdas, buenos mapas, buenas clavijas, buenos mosquetones, buenos sacos de dormir. Todo eso es necesario, sí, pero en la misma medida es necesario el sentido común, la prudencia, el valor a la renuncia en un momento determinado. Podríamos decir que la montaña es bella, pero también ingrata. El ser prudente en la montaña, no implica ni miedo ni cobardía, sino todo lo contrario. Es natural que el montañero sea ambicioso, valiente, que ame el riesgo y la dificultad, pero también tiene que ser sensato y prudente. Cualquier improvisación y mucho más las temeridades, pueden ofrecer resultados fatales. Hay que ser valiente también para dar media vuelta en una importante ascensión cuando la cima está a la vista, si el tiempo cambia y el riesgo crece. Hay que ser valiente si, para emprender el descenso en una escalada a medio concluir si lo que queda por superar ofrece serio peligro o dificultades extremas. No basta con tener cumplidos los trámites de la Mutualidad y por tanto el riesgo de accidente a cubierto. Esto, creo, es lo primero que hay que desear. Las ascensiones y las escaladas ni son carreras contra el reloj, ni en ellas se pueden batir récords. El montañismo es bello y peligroso. No le quitamos la belleza con los accidentes insensatos para dejarle sólo en peligro.